

いよいよ2学期も終了します。また、あとわずかで令和5年も終わりとなります。保護者の皆様・地域の皆様に支えられて無事に1年を締めくくることができます。誠にありがとうございました。

持久走大会・参観日



体育の授業等を使って、体力向上を図るため持久走を行ってきました。12月15日（金）に大会があり、一人一人練習した成果を発揮できるように頑張っていました。体力向上のための取組は、今後も継続していきましょう。また、この日は2学期最後の参観日でした。各学級で2学期の児童生徒の様子や冬休みの過ごし方について話がありました。保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

避難訓練

11月28日（火）に避難訓練を実施しました。
訓練に先立って、小学部の1～4年生は消防車の見学をしました。第一線の現場で働く車を興奮気味に見学していました。
訓練では、校内で火災が発生したとの想定のもと、防火ベルを鳴らし避難しました。消防署の方から、煙の特性や避難する際に気を付けることなどの指導があり、最後に初期消火についての訓練をしました。



ふれあい餅つき



11月25日（土）にふれあい餅つきを実施しました。地域や保護者の方の協力で、美味しい餅が出来ました。つきたての餅をきな粉やおろし大根などをつけ、命の恵みを感じるとともにこれまで協力していただいた方々に感謝の気持ちを持って、みんなで頂きました。
地域の皆様・保護者の皆様、田植え、稲刈りとこれまで本当に世話をになりました。児童・生徒は、この取組を通してたくさんのこと学んだようです。

カーブミラーの設置



学校への入口の登り坂が狭く以前より危険を感じていました。混雑する朝には職員が誘導することもしていたのですが、11月12日（日）の学校運営協議会でも話題となり、延岡市へカーブミラーの設置を要望していたところ11月30日（木）に設置されました。



カーブミラーを適切に見ていただき、今後とも安全運転をお願いします。

1月の主な行事（予定）

小学部

- 9日（火）3学期始業の日、登校指導
- 10日（水）登校指導
- 18日（木）CRT 学力調査

中学部

- 9日（火）3学期始業の日、登校指導
- 10日（水）登校指導
- 11日（木）～12日（金）実力テスト
- 19日（金）新入生保護者説明会